

JUNIO -2023

NUNTIA



VISITA DEL SUPERIOR GENERAL, P. TOMAŽ, A LA PROVINCIA DE NIGERIA





El Superior General llegó a Enugu el 19 de abril. Fue recibido en el aeropuerto por los cohermanos de la comunidad de Enugu. Por la tarde del mismo día, tuvo sesiones interactivas con los formadores y los estudiantes del Seminario Teológico Internacional Vicenciano, Enugu (teologado Coviam). Esta sesión terminó con la celebración de la Sagrada Eucaristía, presidida por el P. Tomaž y concelebrada por los demás sacerdotes. A continuación tuvo lugar la cena, en la que hubo cantos, bailes y entrega de regalos por parte de los alumnos. Fue una velada muy agradable.

El 20 de abril, celebró la Eucaristía en la capilla teológica de Coviam, a la que asistieron los cohermanos de la comunidad local y los estudiantes. Ese mismo día, se dirigió a Ogan- Ossiomo, en el estado de Edo (Nigeria). Se reunió con los sacerdotes de la parroquia católica de Santa Teresa y con las Hijas de la Caridad, que dirigen un hospital y una residencia para ancianos y discapacitados.

El 21 de abril se dirigió a Amakom Oraifite. Fue recibido por los Cohermanos, los alumnos del James Cahalan Memorial Seminary, los alumnos de la escuela secundaria De Paul y de la escuela inclusiva St. Celebró la Eucaristía con la comunidad. Tuvo una sesión interactiva con los cohermanos y los estudiantes. Hubo muchos agasajos y regalos por parte de los miembros de esta comunidad.

El 22 de abril, el P. Tomaž se reunió con los miembros de la Familia Vicenciana que celebraban su Asamblea General Anual en Enugu. Celebró la Eucaristía con la Familia. Tras la celebración, se dirigió a la familia durante la reunión. Animó a los miembros de la familia a no enfriarse en su celo por servir a los pobres. Habló extensamente sobre ser Místicos de la Caridad. Los miembros de la familia también pidieron aclaraciones sobre cuestiones que rozan nuestro carisma y nuestro servicio a los pobres.

El 23 de abril, celebró la Eucaristía con los feligreses de la iglesia católica de Nuestra Señora de Lourdes Maryland, Enugu. El mismo día, se dirigió a Ikot Ekpene, en el estado de Akwa Ibom, en compañía del P. Cletus Kpalap, CM. Fue calurosamente recibido por los cohermanos, los estudiantes de filosofía, las Hijas de la Caridad y nuestros colaboradores. Tuvo sesiones interactivas con los formadores y los estudiantes. Hubo una velada en su honor.

El 24 de abril, celebró la Eucaristía con los alumnos. Realizó una visita de cortesía al obispo de la diócesis, Mons. Camillus Umoh. También visitó la comunidad de las Hijas de la Caridad, que dirigen una escuela para sordos y discapacitados físicos. El P. Tomaž, en compañía del Visitador, P. Cletus Kpalap, se dirigió a la Casa Provincial de las Hijas de la Caridad en Nchia, Eleme, en el Estado de Rivers, donde se reunió con las Hijas de la Caridad que trabajan en diferentes apostolados en esta localidad.

El 25 de abril, partió de Eleme hacia Lagos. A su llegada fue recibido por los cohermanos que trabajan en Lagos. Visitó todas las comunidades de las CM y la comunidad de las Hijas de la Caridad. Tuvo sesiones interactivas con los cohermanos y las Hijas de la Caridad. También compartió la mesa de la Eucaristía con los miembros de la comunidad y nuestros colaboradores.

El 26 de abril se dirigió a Abuja, donde fue calurosamente recibido por los cohermanos y nuestros colaboradores. Celebró la misa vespertina con los cohermanos y los fieles laicos en la parroquia de San Kizito en Kuje, Abuja. A continuación tuvo lugar una tertulia. Fue una velada llena de alegría y muchos regalos. El P. Tomaž visitó también la comunidad de las Hijas de la Caridad en Kubwa, Abuja, donde tienen un hospital.

El 27 de abril, se dirigió a Ogobia, en el estado de Benue. Fue recibido por los cohermanos y los estudiantes del Seminario Interno San Justino de Ogobia. Celebró la Eucaristía con la comunidad y visitó algunos de los proyectos de la comunidad local. También visitó las escuelas de la Provincia. Antes de su partida, el 28 de abril, visitó al obispo de la diócesis, Mons. Michael Apochi.

El 28 por la noche, se celebró una reunión en la casa provincial de Enugu para agradecerle la visita y desearle buena suerte. Asistieron los miembros de la comunidad y nuestros colaboradores.

El 29 de abril, el P. Tomaž celebró la Eucaristía con los miembros de la comunidad de Enugu y los consejeros provinciales. Después de la misa, tuvo una reunión con la Curia Provincial antes de su deposición.





CUBA SE VISTE DE FIESTA EN LA ORDENACION SACERDOTAL DE DAREL FERNÁNDEZ REYES, C.M. Y DAINIER LAZO DEUS, C.M.





En el día de la solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús, La Habana vieja, Cuba, se viste de fiesta para celebrar la ordenación sacerdotal de dos Misioneros Paúles (Vicentinos): Darel Fernández Reyes y Dainier Lazo Deus, C.M. por la imposición de manos del Sr. Cardenal D. Juan de la Caridad García, Arzobispo de La Habana. Previo retiro espiritual en la Casa Sacerdotal de La Habana, Cuba, los días del 11 al 15 de junio, dirigidos por el P. David Carmona, C.M. de la Provincia de Zaragoza (España), todo estaba minuciosamente preparado por el Superior Regional de Cuba, el P. Ricardo Carmona, C.M.

A las cinco de la tarde, en la grandiosa y hermosa Iglesia de Ntra. Sra. de la Merced, ya no cabía un alfiler, por la gran afluencia de fieles. Comunidades religiosas (las monjas de la orden del Santísimo Salvador de Santa Brígida, las Siervas de María, y un nutrido grupo de Hijas de la Caridad, entre otras). Las Parroquias Vicentinas del centro, y de oriente, seminaristas diocesanos y de todos los colores de hábitos se hicieron presente.

Con el calor propio de esta bendita tierra caribeña y la calidez del pueblo cubano iniciábamos la solemne procesión de más de veinticinco sacerdote venidos de toda la Arquidiócesis de La Habana, de otras Diócesis y Países. Misioneros Paules que trabajan o han trabajado durante años en Cuba. Los Padres cubanos: Ricardo Carmona (Superior Regional de Cuba), Arturo Niño (Párroco al Oriente de la Cuba) Valentín Sanz (Párroco de la Milagrosa). Misioneros Paúles no cubanos que trabajan en la Isla: Héctor Farfan y el Hno. Jorge Barrera (de la Parroquia de San Joaquín, de la arquidiócesis de Santiago de Cuba). Y Padre venidos de fuera a la celebración: Pedro Duarte (Dir. De las HHC de la Prov. del Caribe), Luis Lusarreta, (Prov. de México), Gilberto Walker (de la Prov. de USA Occidental), Gustavo González, (de la Prov. de Argentina, secretario ejecutivo de la CLAPVI); José Ramírez (de la Prov. de México que llega para trabajar en Cuba), y David Carmona (Prov. de Zaragoza).





Terminada la Eucaristía, de más de dos horas de celebración, todos los presentes fuimos invitados a participar en un compartir la alegría por los dos nuevos presbíteros de la iglesia en la Congregación de la Misión. Y como no podía faltar en la fiesta la animación, el Coro parroquial de La Milagrosa puso el broche de alegría a ritmo de salsa caribeña.

Los días siguientes participamos en las primeras Misas de los Padres: Darel Fernández en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Merced y de Dainier Lazo en la Parroquia de la Milagrosa.

Agradecer encarecidamente al P. Ricardo Carmona, Superior Regional, su esfuerzo y generosidad, por su acogida y disposición, para tener todo preparado y a punto para este gran día de la Región de Cuba. Igualmente, al estudiante, seminarista de la comunidad, Diosvany Ortiz incansable trabajador servicial pendiente en todo momento de que a nadie le faltara nada en medio de tanta escasez.

Este es pueblo alegre y experto en esperar, reír, soñar y bailar la vida. Ahora nos toca orar y pedir a Ntra. Sra. La Virgen Milagrosa y de la Caridad del Cobre que los siga acompañando e intercediendo ante su Hijo para que envíe vocaciones y misioneros a esta bendita tierra de fe cristiana.

David Carmona, C.M.

ORDENACIÓN DIACONAL DE LOS HERMANOS ADRIANO, FÁBIO Y RAMON





"Corazones ardientes, pies en camino" (Lc 24,32-33), lema del 3er Año Vocacional en Brasil, fue también el lema elegido por los hermanos Adriano, Fábio y Ramon para la celebración y ministerio diaconal que tendrían y comenzaría a partir del 24 de junio de 2023.

La misa de ordenación tuvo lugar a las 9:00 horas en el Santuario de Nuestra Señora Madre de los Hombres en el Complexo do Caraça. Presidido por el Arzobispo Airton José dos Santos, Arzobispo Metropolitano de Mariana, quien por la imposición de manos y la oración consagratória, se convirtieron en diáconos de la Iglesia, para el servicio del Pueblo de Dios: Adriano Pires, CM, Fábio José, CM y Ramón Aurelio, CM.





Con la celebración de hoy, los neodiáconos terminan un ciclo y comienzan uno nuevo, hacia el segundo grado del orden, ya que son diáconos de transición hasta la ordenación presbiteral en fecha aún no definida. Antes de la ordenación que tuvo lugar hoy, los tres diáconos tenían triduos vocacionales celebrados en sus comunidades de misión: Adriano en Itapuã do Oeste – RO, Fábio en Campina Verde – MG y Ramón en Santa Bárbara – MG. Se espera que continúen desarrollando su diaconado en estos trabajos.

En la celebración de hoy participaron el provincial, p. Eli Chaves, CM, y un buen número de cohermanos, seminaristas, estudiantes, sacerdotes diocesanos y religiosos, así como familiares de los neodiáconos, amigos y feligreses de las obras donde sirvieron durante el tiempo de formación inicial de cada uno de ellos.

Dom Airton se preocupó de puntualizar en su discurso los ejemplos que los candidatos pudieran tener como referencia, señalando como uno de ellos al difunto Don Viçoso, así como al mayor profeta del Primer Testamento, San Juan Bautista, desde el celebración tuvo lugar en la solemnidad de tu nacimiento. Cada uno está llamado, como Juan, a señalar a Jesús, a disminuirse para que aparezca Cristo, al servicio de la Palabra, del Altar y de la Caridad, la mayor de ellas, según Don Airton, la Caridad, tan querida por Jesús y sus seguidores. , como nuestro fundador, San Vicente de Paúl.

Deseamos que los Diáconos Adriano, Fábio y Ramón, como ministros de la Iglesia, sean muy felices en su ministerio, siendo fieles a la Iglesia y a la Congregación, siguiendo los caminos del Maestro Jesús, dejándose alcanzar por su luz, y tomando la luz de Jesús a los más pobres.



30
DE ABRIL
2023

JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN
POR LAS VOCACIONES
Y JORNADA DE VOCACIONES NATIVAS

**JORNADA MUNDIAL DE
LAS VOCACIONES 2023**



El Papa Francisco compartió profundas reflexiones sobre la vocación sacerdotal y la vocación en general en su mensaje para la Jornada Mundial de las Vocaciones 2023.

La riqueza de su mensaje puede ser de gran inspiración para todos los que estamos llamados al carisma vicenciano.

Antes de profundizar en el pensamiento del Papa Francisco, es importante reconocer la importancia de la vocación para la Congregación de la Misión. San Vicente de Paúl veía la vocación no sólo como una llamada a un servicio particular, sino también como una llamada al amor y a la santidad. Su visión de la vocación, arraigada en la caridad y la humildad, sigue inspirando y guiando a los misioneros de la Congregación de la Misión en su servicio a los demás.

La sinodalidad como vocación fundamental

El Papa subraya la importancia de la sinodalidad, o del camino común, como vocación fundamental de la Iglesia. Subraya que todos los bautizados, independientemente de su posición en la Iglesia o de su nivel de educación en la fe, son agentes de evangelización.

Esto recuerda el versículo de Mateo 28:19: "Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes, bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo".

La vocación: un don para todos

El Papa Francisco deja claro que la palabra "vocación" no debe entenderse en un sentido restrictivo, refiriéndose únicamente a aquellos que siguen al Señor a través de una vida de especial consagración. Cada hombre y cada mujer, incluso antes de encontrarse con Cristo y aceptar la fe cristiana, recibe a través del don de la vida una vocación fundamental: cada uno de nosotros es una criatura querida y amada por Dios; cada uno de nosotros ocupa un lugar único y especial en la mente de Dios .

Este concepto está en consonancia con el Salmo 139:13-14, "Porque tú creaste mis riñones, tú me tejiste en el vientre de mi madre. Te alabo, porque maravillosamente estoy hecho; maravillosas son tus obras".



La mirada de Dios: una llamada a la vocación

Según el Papa Francisco, toda vocación es un encuentro con la mirada de Dios, que nos llama. La vocación, como la santidad, no es una experiencia extraordinaria reservada a unos pocos. Hay una vocación para todos, porque la mirada y la llamada de Dios se dirigen a cada persona .

Esto está en perfecta armonía con Jeremías 1:5: "Antes de formarte en el seno materno, ya te conocía; antes de que salieras a la luz, ya te había consagrado".

Conclusión

La vocación, como nos recuerda el Papa Francisco, es un don que cada uno de nosotros recibe de Dios. No se limita a una llamada a una vida de consagración especial, sino que concierne a cada individuo y a su propia llamada única y especial a la santidad y al servicio. Este concepto de vocación está en perfecta armonía con la enseñanza de San Vicente de Paúl, que veía la vocación como una llamada al amor y a la santidad.

El carisma, o don espiritual que cada uno de nosotros recibe, está estrechamente relacionado con nuestra vocación. Estos dones se nos conceden para ayudarnos a vivir más plenamente nuestra vocación y a servir mejor a los demás en nuestro camino de fe.

Por último, la misión es la expresión activa de nuestra vocación y carisma. Es la forma en que ponemos nuestros dones al servicio del mundo, siguiendo el ejemplo de Cristo y respondiendo a la llamada de Dios. Tanto el Papa Francisco como San Vicente de Paúl nos recuerdan que nuestra misión tiene sus raíces en el amor y el servicio a los demás, y que es a través de esta misión como vivimos plenamente nuestra vocación.

En conclusión, la visión del Papa Francisco de la vocación sacerdotal, junto con la enseñanza de San Vicente de Paúl, nos ofrece una profunda comprensión de cómo la vocación, el carisma y la misión se unen en una poderosa llamada al amor, la santidad y el servicio.

BODAS DE ORO DEL P. BELITA



Como era de esperar, las Bodas de Oro del P. Belita fueron una gran ocasión para escuchar al Maestro Teólogo de la Provincia reflexionar sobre sus 50 años de servicio en la Iglesia y en la Provincia. Destacó las palabras de Jesús de la lectura del día: "Pedro, ¿me amas?" y señaló que Pedro seguía respondiendo "sí" y, sin embargo, Jesús le hizo la pregunta tres veces. En todo momento, Jesús se refería al amor sacrificial más que al amor fraternal. Durante su homilía de 23 minutos, vertió ideas de todos sus vastos conocimientos, incluido el de Amicitia de Cicerón. La homilía fue realmente un tour de force teológico. El P. Richard Preuss relató algunas anécdotas como compañero de clase del P. Jim y recordó su largo viaje de EE.UU. a Canadá. El P. Preuss siguió al P. Belita a Asia y terminó como misionero de por vida en Taiwán.



Había más de cuarenta cohermanos, entre ellos el P. Solís, el Provincial y otros cuatro ex Provinciales presentes. Las Hijas de la Caridad superaban en número tanto a los sacerdotes como a los Hermanos como testimonio del gran servicio del P. Belita como Director de las Hermanas. La comida fue excelente y las canciones e instrumentales a cargo de la Adamson Acoustic Band del P. Bayal entretuvieron a los invitados. Antes, Cathie Tirado cantó en latín una bella interpretación del "Panis Angelicus" de Cesar Franck.

Entre los homenajeados se encontraban dos antiguos Visitadores Provinciales: El P. Peralta y el P. Agner. Ambos hablaron con cariño e información sobre el cohermano al que conocieron durante los últimos cincuenta años o más. El P. Peralta fue su compañero en Perrville y Lemont, donde estudiaron y disfrutaron de la compañía de muchos cohermanos, en su mayoría filipinos y estadounidenses. Disfrutaron de su amistosa compañía no sólo en el Seminario sino en los numerosos viajes que hicieron juntos. El P. Agner, pronunció un discurso inspirador refiriéndose especialmente a las actividades físicas y a las discusiones intelectuales con el P. Belita y también con el P. Preuss. Mencionó tantos trotes en común incluyendo uno que llegó hasta Antipolo. ¿De qué hablaban por el camino? Alguien sugirió que no tuvieron tiempo suficiente para discutir los muchos libros del P. Jimmy.

La cena con catering a la que asistieron en su totalidad Sacerdotes, Hermanos, Hermanas y Seminaristas fue deliciosa y especial ya que se sirvió en el Bulwagan San Vicente del Santuario. Fue durante la cena cuando la "Adamson Acoustic Band " dirigida por el P. Bayal amenizó a los invitados Los varios "lechons" que se encargaron especialmente para la ocasión fueron la pieza central y largas filas de Hermanas esperaban ansiosas su turno. Estaban crujientes y deliciosos según informaron los cohermanos que dijeron "bahala na" cuando se les recordó que el "lechon" es malo para el corazón. Después de todo una vez cada 50 años no importará mucho en la teoría evolutiva.

Así que las bodas de oro del P. Belita se hicieron felices y graciosas para el consumado cofrade que dedicó prácticamente toda su vida a la formación de sacerdotes, religiosas y obispos. Cuando se le preguntó si quería viajar para celebrarlo... el P. Belita pudo responder: "No se me ha pasado por la cabeza".

400 ANIVERSARIO DE LA PEREGRINACIÓN MARIANA DE SAN VICENTE DE PAÚL A NOTRE DAME DE BUGLOSE



La conmemoración de este aniversario se basa en el relato de nuestro cohermano Pierre Collet (1693-1770).

Escribió: "Después de esta misión (a Burdeos), Vicente, que se encontraba a las puertas de su familia, decidió, por consejo de dos de sus amigos, hacer una visita a sus padres (h) . Su intención era fortalecerlos en la virtud, enseñarles a amar la bajeza de su condición y declararles de una vez por todas que, pudiendo vivir como hasta entonces, del trabajo de sus manos, nada debían esperar de él.

Bajó a ver a Sieur Dominique Dufint, párroco de Pouy, su pariente y amigo. Le edificó a él y al resto de su familia con su piedad, sabiduría, templanza y mortificación (i) . Renueva sus promesas bautismales en la iglesia parroquial. Se consagró de nuevo al Señor en este lugar, donde había recibido las primicias del espíritu apostólico.

El día de su partida, fue descalzo en procesión desde la iglesia de Pouy hasta la capilla de Notre-Dame de Buglose, a una legua y media de distancia. Asistieron a la ceremonia sus hermanos y hermanas, otros parientes ricos y pobres, y casi todos los niños de la localidad. Vicente dijo una misa solemne en esta capilla, que era más famosa que nunca, porque la estatua de la Virgen, que un pastor había descubierto milagrosamente en un pantano*, donde unas cuantas personas piadosas la habían enterrado en secreto hacía más de cincuenta años, para ocultarla de los insultos y la furia de los calvinistas, había sido devuelta allí recientemente.

Después de la ceremonia, el Siervo de Dios dio de cenar a todos sus parientes. Luego se despidió de ellos; y tras despedirse para siempre, les dio su bendición...". (Collet, Libro 1, 109-110)



El relato de este teólogo lazarista del siglo XVIII, Pierre Collet, narra la única visita familiar de san Vicente. Antes de regresar a París para seguir viviendo libre y radicalmente su vocación al servicio de los pobres de Francia y de otros lugares, hizo una peregrinación a Notre Dame de Buglose.

¿Cómo olvidar este acontecimiento de 1623 en este año 2023? En este año 2023, ¿no celebran los auverneses a Blaise Pascal, contemporáneo de Monsieur Vincent y figura clave de Auvernia?

Nosotros, hermanos espirituales de San Vicente, queremos celebrar el 400 aniversario de la peregrinación mariana de este hijo de las Landas de Gascuña. Este nativo de las Landas que trabajó por la evangelización del campo y por la formación de vocaciones de sacerdotes y laicos al servicio de los pobres. Hizo tanto por combatir la pobreza del siglo XVII que el Papa León XIII lo proclamó Patrón de las Caridades en 1885.

Providencia

Conviene recordar que San Vicente no habría sido proclamado Patrono Universal de las Caridades ni Apóstol de la Caridad si no hubiera colaborado con los miembros de las diversas fundaciones que creó: las Hijas de la Caridad, los miembros de la Congregación de la Misión (Lazaristas) y las Damas de la Caridad, especialmente una de ellas, Luisa de Marillac.

La Providencia quiso que fuera ese mismo año de 1623, el 4 de junio, cuando Luisa de Marillac fue iluminada por la Luz de Pentecostés. Esta luz dispuso definitivamente su corazón para ponerse al servicio de los pobres.





En este año 2023, queremos conmemorar la peregrinación mariana de Monsieur Vicente en comunión con la conmemoración de la Luz de Pentecostés de Luisa de Marillac.

2023, ¡Un año, dos acontecimientos que celebrar!

Estos dos acontecimientos en la vida de nuestros fundadores nos llevan a tomar conciencia una vez más de que, para vivir nuestras diferentes vocaciones, estamos invitados a estar atentos a 3 puntos:

1/ Escuchar al Espíritu Santo como Santa Luisa.

2/ Dar un lugar importante al acompañamiento humano y espiritual.

3/ Reforzar nuestros lazos con la Virgen María, nuestra Madre, como San Vicente.

En Le Berceau, tuvimos la alegría de celebrar el acontecimiento de la peregrinación mariana con las Vísperas el 2 de junio de 2023 en la capilla donde nuestro fundador fue bautizado y donde renovó las promesas de su bautismo en 1623. Las Vísperas fueron presididas por Mons. Souchu Nicolas, obispo de Aire y Dax.

El sábado 3 de junio, continuamos la celebración con una peregrinación a pie, desde el Berceau hasta Notre Dame de Buglose (unos 6 a 7 km).

Participaron en esta marcha, física y espiritualmente, Mons. Souchu, Mons. Pierre Molères (90 años), hijo de Les Landes, obispo emérito de Bayona, los diáconos permanentes de la diócesis de Dax, la Familia Vicenciana: AIC (Sra. Tayde, presidenta internacional, Laurence de la Brosse y los equipos regionales); CM, FdIC, SSVP y otros cristianos.

Confiamos en que Nuestra Señora de Buglose, San Vicente y Santa Luisa nos apoyarán en nuestras vocaciones de madres, padres, sacerdotes y personas consagradas a Dios.

A través de la oración por la celebración de los 400 años de esta peregrinación, mantenemos la alegría de estar unidos por un mismo espíritu.



Oración por los 400 años de la peregrinación mariana de San Vicente de Paúl a Buglose.

"Sólo a Dios corresponde elegir a los que quiere llamar a la Misión y al servicio de los pobres". Coste VIII,287

Dios, Padre nuestro, te alabamos y te damos gracias por el día en que San Vicente fue descalzo en Procesión, con sus hermanos, hermanas y otros parientes, desde la Iglesia de Pouy hasta la Capilla de Nuestra Señora de Buglose.

En este año de celebración del 400 aniversario de esta peregrinación mariana, que el testimonio de vida de este hijo de las Landas siga inspirando nuestra Misión y nuestro servicio a los pobres.

María, Nuestra Señora de Buglose, intercede por nosotros ante tu Hijo, para que nuestro modo de servir a los desfavorecidos atraiga a nuevos y jóvenes voluntarios, sacerdotes y consagrados de toda la Familia Vicenciana."

Amén

Emmanuel Typamm, cm



Bienvenidos

al nuevo sitio web de la

Congregación de la Misión

CELEBRACIÓN DEL 400 ANIVERSARIO:

¡NUESTRA PÁGINA WEB PARA MANTENER INFORMADOS A LOS COHERMANOS!

La Congregación de la Misión celebra el 400 aniversario de su fundación, un acontecimiento significativo que merece ser vivido con entusiasmo y devoción. ¡Por este motivo, la oficina de comunicación de la CM ha decidido crear una página web que recoge todos los documentos necesarios para vivir de la mejor manera este tiempo de espiritualidad vicenciana!

Revestidos del espíritu de Cristo

Este aniversario es una invitación a volver a Cristo, nuestro "Primer Amor", siguiendo las inspiraciones de San Vicente de Paúl. Es una oportunidad para renovar nuestra fe y devoción.



Místicas de la Caridad

El objetivo es llegar a ser "Místicos de la Caridad" en el siglo XXI y más allá. Esto requiere una profunda conversión y renovación espiritual.



Carta del Superior General



Programa



Examen de Conciencia

Celebraremos el 400 aniversario de la fundación de la "Pequeña Compañía"

Que todos los días sean, para cada uno de nosotros, un tiempo de conversión, de renovación, de retorno con entusiasmo a Jesucristo, nuestro "Primer Amor", para que, siguiendo las inspiraciones de san Vicente de Paúl, podamos obtener la

De 2023 a 2025, nos centraremos en el primer punto del Documento Final de la Asamblea General: LA ESPIRITUALIDAD. Desde 2025 hasta la próxima Asamblea General a celebrarse en 2028, nuestra aten

Este aniversario es una oportunidad para abrir nuevos caminos para revitalizar nuestra identidad vicentina en su espiritualidad misionera y sinodalidad, según la propuesta del Papa Francisco. Estos temas representan importantes desafíos, especialmente para adecuar nuestro carisma a los tiempos que vivimos y reavivar nuestra esperanza. La propuesta para celebrar dignamente este gran acontecimiento es "aprovechar los años 2023, 2024 y 2025-26" como tiempo de preparación, estudio, reflexión, aprendizaje y consolidación de la 43 Asamblea General. El objetivo general es "caminar juntos en la animación, formación y consolidación de la espiritualidad misionera vicenciana, para revitalizar la identidad de la Congregación de la Misión". Los objetivos específicos incluyen dar gracias a Dios por su apoyo a la Congregación de la Misión en estos 400 años de existencia, pedir perdón por nuestros fallos y pedir su bendición para continuar, con nuevo ardor, la misión de Dios en Cristo.

Centrarse en la espiritualidad

De 2023 a 2025, la atención se centrará en la espiritualidad, como se indica en el Documento Final de la Asamblea General. De 2025 a 2028, la atención se centrará en los cuatro últimos puntos del Documento Final. En esta página encontrará el programa para los próximos tres años!

Además del programa hay una sección de Documentos de Trabajo donde se pueden descargar varios documentos en pdf para ayudar a los misioneros a prepararse para estos tres años de celebraciones y reflexiones.

La espiritualidad vicenciana es una espiritualidad misionera, sinodal y profética y este será el enfoque de los retiros (uno por mes) en este primer año. Es una invitación a vivir nuestra fe de manera activa y comprometida.

Documentos de trabajo

Descargar los documentos necesarios para estos tres años



Liturgia

Wilo de apertura de las celebraciones de los 400 años.



Espiritualidad

Examen de conciencia



Documento

El programa de celebración de los 400 años.



Documento

Reflexión para iniciar la preparación a la celebración del 4º Centenario de la Fundación de la CMF



Tema del retiro de mayo de 2023

La espiritualidad vicenciana, una espiritualidad misionera, sinodal y profética



Tema del retiro de junio de 2023

La espiritualidad vicenciana, una espiritualidad misionera



Tema del retiro de julio de 2023

La espiritualidad vicenciana, una espiritualidad sinodal



Tema del retiro de agosto de 2023

La espiritualidad vicenciana, una espiritualidad profética

Queridos hermanos, os invitamos a visitar la página web para obtener más detalles y descargar los documentos necesarios para preparar las celebraciones y los actos de formación.



Vincentian Solidarity Office

VSO



CONSTRUYENDO LA SOLIDARIDAD EN FAVOR DE LA EDUCACIÓN INFANTIL EN PAPÚA NUEVA GUINEA

El país de Papúa Nueva Guinea, una nación insular de Oceanía, no ofrece educación preescolar a sus niños. En 2015, las comunidades pobres de la parroquia de San Juan, en la parte occidental del país, decidieron asumir la responsabilidad por sí mismas. La parroquia, bajo el cuidado de Misioneros Vicentinos de la provincia de Indonesia, estableció el jardín de infancia Yenkenal - un programa de jardín de infancia provisional para niños de 4 a 6 años en las aldeas de Yenkenai, Matkomnai y Dande.

El programa preparaba con éxito a los alumnos para entrar en la escuela primaria y también ayudaba a infundir valores católicos. Tras cuatro años de éxito, los miembros de la comunidad querían un edificio mejor para impartir las clases, un entorno más seguro y espacioso que les permitiera acoger aún a más niños.

Con la ayuda de la VSO, pudieron construir un nuevo edificio con dos aulas y dos despachos para los profesores. También instalaron un depósito de agua de 5.000 galones para la escuela.

El 27 de marzo de 2023, se celebró la ceremonia de inauguración y bendición a la que asistieron los niños, los padres, los miembros de la comunidad y cuatro Padres Paúles residentes. El nuevo edificio les permite ampliar el programa y llegar a más niños. El edificio también se pondrá a disposición de la comunidad parroquial para formación y reuniones.

SEMBRANDO LA SEMILLA DE LA RESILIENCIA EN HONDURAS

La Escuela Agrícola Virgen de Suyapa en Laguna de Tembladeras, San Pedro Sula, Honduras, es una misión de la Provincia de San Vicente de Paúl en España. A la escuela asisten chicos y chicas de edades comprendidas entre los 15 y los 23 años. Son hijos de agricultores y proceden de zonas agrícolas cercanas a la escuela.

En esta escuela, las clases prácticas vinculan la educación de los alumnos con la comunidad. En uno de esos proyectos se enseña a los alumnos a procesar semillas de hortalizas hasta su germinación y luego a vender los plantones a la comunidad. La venta de plantones se ha hecho muy popular entre la comunidad. Hay una gran demanda. Por eso, un proyecto de VSO ayudó a construir un nuevo edificio para procesar, albergar y vender los plantones.

La Escuela Agrícola germina semillas de perejil, apio, remolacha, pimientos, zanahoria, col y cebolla. Los ingresos de la venta de plantas ayudan a sufragar los gastos de funcionamiento de la escuela. El nuevo edificio mejora las condiciones, la calidad y el proceso de cultivo de las plantas.

Con este proyecto, los alumnos no sólo reciben excelentes lecciones prácticas, sino que se satisface la creciente necesidad de plantas de la comunidad, lo que, en última instancia, contribuye a aumentar su seguridad alimentaria.





APROVECHAR EL DERECHO COMUNITARIO AL AGUA POTABLE EN HAITÍ

El acceso al agua potable es una de las necesidades más básicas de la vida humana. Los habitantes de la parroquia de Santa Ana en Cornillon, Ca- Eli, Thomazeau, Haití, no tenían agua potable en abundancia en las cercanías. Deben caminar varios kilómetros para recogerla y luego acarrearla de vuelta. No hay infraestructuras en esta parte de Haití. Están lejos de la ciudad. Todos los habitantes de la parroquia están de acuerdo en que pueden ayudar con las obras necesarias para construir un pozo. Sin embargo, se necesitaba ayuda externa para completarlo. Los vicentinos locales pidieron ayuda a la OSV para comprar la bomba y el resto del equipo. Ahora el camino para ir a por agua es mucho más corto.



The History of the
Congregation of the Mission
in China, 1699 – 1950



遣使會在華傳教史

Octave Ferreux, C.M.

PUBLICACIONES

La Historia de la Congregación de la Misión en China, 1699-1950, publicada originalmente en francés por el Padre Octave Ferreux, C.M. en 1963 está ahora disponible en inglés por primera vez. Fue publicado recientemente por New City Press en diciembre de 2022.

El padre Ferreux fue uno de los muchos misioneros que se vieron obligados a abandonar China en 1950. De regreso a París, pasó los trece años que le quedaban de vida escribiendo la historia de la Congregación en China. Fue una labor de amor al pueblo chino, así como de amor a la misión de proclamar la Buena Nueva para la salvación eterna del pueblo.

La Provincia de China, en colaboración con las Provincias del Este y del Oeste de EE.UU., se han encargado de esta edición. ¿Por qué ahora? Fue hace cien años cuando el Superior General pidió a las dos provincias estadounidenses que enviaran misioneros a la Misión de China. La Provincia del Este envió cinco sacerdotes y cuatro seminaristas a Ganzhou, provincia de Jiangxi, en el sur de China, en 1921. La Provincia Occidental envió tres cohermanos al norte de Jiangxi en 1923, que navegaron junto con tres Hijas de la Caridad a la misión de China. Es cierto que este volumen se centra en la Congregación de la Misión en China, pero, al mismo tiempo, traza la misión y las obras de las Hijas de la Caridad en China después de su llegada en 1847 y la llegada de las Hijas americanas en 1923.

Durante años y años, la Misión de China ocupó un lugar especial en los corazones y en la imaginación de los cohermanos y de las Hijas de todo el mundo. Muchos cohermanos e Hijas lloraron en 1993 cuando el Padre Maloney en su primer año como Superior General, acompañado por el Padre Victor Bieler, visitó a las Hijas y cohermanos en China y su alegría por "ser encontrados" después de tantos años.

Muchos se han sorprendido, incluso asombrado, al saber que había más de mil sacerdotes y hermanos vicencianos en la Misión de China. Notable también es el hecho de que más del cuarenta por ciento de los sacerdotes y hermanos vicencianos eran chinos.

La visión del Padre Ferreux era eclesial. Situó la Misión Vicenciana en el contexto de una misión evangélica más amplia que comenzó siglos antes, cuando los nestorianos llevaron por primera vez el Evangelio a China en el siglo VII, los franciscanos en el siglo XIII y los jesuitas en el siglo XVI. Lo que el Padre Ferreux no dijo -porque aún no era evidente para él ni para nadie- fue que, tras estas varias oleadas históricas de misioneros a China, la evangelización de China está hoy enteramente en manos de obispos, sacerdotes, religiosas y laicos chinos. Ya no es una Iglesia misionera. El Evangelio y la Iglesia están en casa en China.ress vende ejemplares a través de su sitio web. También está disponible en forma de libro electrónico a través de Amazon (y, con el tiempo, en otros puntos de venta).

Nuestro objetivo ha sido contar la historia de la Misión Vicenciana en China tal como tocó los corazones y capturó la imaginación de generaciones de seguidores de San Vicente. Es una historia convincente con sus luces y sus sombras, sus pruebas y sus tribulaciones, sus éxitos y sus fracasos, sus intuiciones y sus descuidos, pero sobre todo, es una historia de sencillez vicenciana y de devoción unánime a la formación de sacerdotes apostólicos y a la predicación del Evangelio para la salvación eterna de la gente, especialmente de la gente del campo y de los pobres.

Esperamos llegar a todos los interesados en la misión de China.

Estaremos encantados de enviarle un ejemplar gratuito si lo solicita.

Por favor, rellene la siguiente solicitud y envíela al Padre Hugh O'Donnell, C.M. a hodonn2011@icloud.com.

Por favor, envíe una copia gratuita a

Nombre:

Nombre de la Comunidad (si corresponde):

Dirección:

Ciudad:

Estado/Provincia

País:

Código Postal:

Además de los ejemplares gratuitos mencionados, New City Press vende ejemplares a través de su sitio web. También está disponible en forma de libro electrónico a través de Amazon (y, con el tiempo, en otros puntos de venta).

NOMINATIONES

HENRY Perry F.	09/06/2023	Director HC St. Louise – U.S.A.
HÜBNER Ilson Luís	22/06/2023	Director HC Curitiba
OTÁROLA PARADA Gastón Humberto	22/06/2023	Visitador Prov. Chile
ROBSON Philip John	22/06/2023	Vice-Director HC Rosalie Rendu (Reconfirmado)

ORDINATIONES

FERNÁNDEZ REYES Darel	Sac	CGN (Cuba)	16/06/2023
LAZO DEUS Dainier	Sac	CGN (Cuba)	16/06/2023
GNING Jean-Baptiste Saliou	Sac	FRA	25/06/2023
CELI VERA Jesús Efraín	Sac	ECU	29/06/2023
MÉNDEZ GAMAS Carlos Arturo	Sac	ECU	29/06/2023

NECROLOGIUM

Nomen	Cond.	Dies ob.	Prov.	Aet.	Voc.
GARCÍA BLÁZQUEZ* Pablo	Fra	24/06/2023	SVP	82	63
KURUPPACHERY Mathew	Sac	25/06/2023	INDS	75	54

MOVIMIENTOS

Congregación de la Misión

Curia General

Via dei Capasso 30 - CAP 00164 - Roma -Italia

Tel: +39 06 661 3061 -Email: nuntia@cmglobal.org



@congregatiomissionis



@SuperiorGeneralCM



@CongregaciondelaMision



@CMissionis



@CongregatioMissionis



Congregatio Missionis



nuntia@cmglobal.org



www.cmglobal.org